

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan tujuan penelitian yang telah dikemukakan dalam BAB I dan sesuai dengan hasil pembahasan dan pengujian hipotesis maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran serta siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler pramuka di SMA Negeri I Bantarujeg menunjukkan baik (70,05), berdasarkan nilai rata-rata hasil angket.
2. Prestasi belajar siswa dalam bidang matematika di SMA Negeri I Bantarujeg menunjukkan kategori lebih dari cukup, berdasarkan nilai rata-rata hasil prestasi belajar siswa semester ganjil tahun pelajaran 2003/2004 yaitu 68,96.
3. Dampak dari kegiatan ekstrakurikuler pramuka terhadap prestasi belajar siswa pada bidang studi matematika di SMA Negeri I Bantarujeg menunjukkan dampak yang cukup, berdasarkan uji hipotesis dalam bentuk persamaan regresi $\hat{Y} = 39,77 + 0,44x$ yang mengandung arti koefisien arah regresi linier (b)=39,77, sehingga dapat dikatakan bahwa nilai rata-rata hasil belajar matematika siswa (Y) meningkat sebesar 0,44 kali dengan mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka (X).

B. Implikasi

Berdasarkan uji hipotesis persamaan regresi dapat diketahui korelasi X terhadap Y, maka dapat dipergunakan untuk meramalkan bahwa kegiatan

ekstrakurikuler pramuka (X) diketahui meningkat, maka prestasi belajar matematika siswa (Y) juga meningkat. Artinya bahwa kegiatan ekstrakurikuler pramuka memberikan kontribusi positif terhadap prestasi belajar matematika siswa.

C. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, kiranya penulis dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi pihak sekolah dan guru pembina kegiatan ekstrakurikuler, terutama ekstrakurikuler pramuka, sebaiknya dapat mengatur kegiatan yang tidak mengganggu proses pembelajaran dan lebih mengarah pada kegiatan untuk pengembangan sikap mental dan intelektual daripada kegiatan yang bersifat fisik material.
2. Untuk para siswa supaya lebih teliti dalam memilih kegiatan ekstrakurikuler yang memberikan kontribusi positif bagi pengembangan kecerdasan, kepribadian, serta sifat kerjasama bukan hanya sekedar pengisi waktu atau hura-hura.